

?Amantes de la melancolía? -Xanat (Sakalimoni)

Xanat (Sakalimoni)



Presentado por

Poemas del Alma 

Dedicatoria

*A todos los amantes de la melancolía, del sentimentalismo, los amantes de sentir a flor de piel,
amantes del amor, del dolor, de vivir, amantes de la música, la poesía.*

A todos aquellos que sentimos y cuando no decimos escribimos.

Aquí va un pedacito de mi alma buscando un lugar en la tuya ?

Índice

No te vayas, no sin mi

Egoísmo

QUISIERA SER POETA

Donde tu cuerpo termina

En cualquier lugar

Agonía

Primavera del 22

¿Qué es ?amor??

Algo te falta vida mía

La mañana después de ayer

¿Cómo llamarte extraña si conozco cada parte de ti?

No sé qué me haz hecho

No te vayas, no sin mi

No te vayas, no sin mi.

Y me costó darme cuenta
Que el "juntos para siempre"
Dolía más que un hasta nunca...

No se si me afecta verte partir
Saber que te marchas de aquí
O ver qué sin mi te vas a ir
¿Sentiste lo que siento por ti?

Odio haberte amado
Acaricio tu cabello y miro tus ojos
Odio saber que aún lo hago
Al final nunca hubo un "nosotros"

Me duele saber que solo tú dijiste cosas tan lindas
Me niego a entender que nunca fueron para mi
De nuevo, te miró, como te esfumas, como te vas

Intento en vano saciar las ganas correr hacía ti

Me aferro a tu pecho deseando que sea eterno
me acerco, quiero pensar, creer que me quieres

Sin embargo sé que el adiós es un hecho
Pero déjame llamarte mío al menos una sola vez ...

Egoísmo

» No quiero que seas feliz, se que cuando decidí partir te deseé lo mejor pero , me duele saber que "lo mejor" no sería a mi lado y no, no quiero que seas feliz
» Quiero que no puedas olvidar me, que me pienses cada que la beses a ella ,que sufras por qué no puedes replazarme y que llores como llore yo.

Pero quiero ser feliz aunque, en el fondo así como tú, yo sé que no puedo si no te tengo ahí que somos uno para el otro, que estamos atados con alguna clase de "hilo rojo", que más allá de nuestra fuerza de voluntad estamos, estás en mi suerte y estoy ahí en tu pasado.
» Seamos felices o aparentemos serlo hagamoslo mientras podamos porque el azar volverá a sintonizar nuestros rumbos y entonces, estaré ahí para que me quites las culpas y yo desaparecer tus dudas, para deshacernos de las vendas, de las prendas, desvestir el miedo.
» Y entonces tal vez en ese momento nos acerquemos a aquello que llamamos "felicidad"

QUISIERA SER POETA

Quisiera ser poeta
Para escribir lo que siento en tu libreta
Con el fin de que no se lo lleve el viento
Pues mis versos no los borrara ni el tiempo

Quisiera escribirte un cuento
Que me leas y comprendas cómo te pienso,
Como duele encontrarte en las noches
Y ver que luego, junto al sol tú te escondes

Quisiera conocer tu historia
Colarme como tú a menudo en mi poesía
Entonces, déjate embriagar por mis letras
Deja que yo lo haga con tu silueta

Quisiera ser artista
Reinventarte e ilustrarte en otra dimensión
Una en la que me quisieras como soy
En la que para siempre fuéramos tú y yo

Sin embargo, soy una escapista
Que se encuentra forjando una utopía
Por no aceptar este final "realista "
en el que no estaremos juntos;
No en esta vida

Donde tu cuerpo termina

Donde termina tu cuerpo,

El mío comienza; pálido, delgado, cálido y sudado.

Mi cabeza sobre tu pecho, mi cabello castaño y ondulado se vuelve el mar donde tus dedos navegan con cautela.

Donde termina tu cuerpo,

Inicia una galaxia repleta de planetas, que son sentimientos destinados hacia ti,

constelaciones trazadas por tus manos suaves,

Cometas que se asemejan a tu silueta.

Donde termina tu cuerpo,

Se vuelve mi existir miserable e inmenso.

Lleno de partículas no tuyas que se vuelven algo ajeno, y un respirar eterno.

Dolorosamente eterno.

Donde termina tu cuerpo,

Yace el mío sobre la cama

Ansioso por deshacernos de nuevo de este "espacio intergaláctico" que nos tiene presos en nuestro deseo.

Sumergir nuestros cuerpos en un mismo universo...

En cualquier lugar

doblo la ropa

Todo tiene su aroma

La echo de menos

Agonía

» Desfallecer con cada mirar. Sentir que no soy nada, Que de a poco me muero, Que me consume el recelo. Me ahogo en las turbulentas aguas de un "te quiero" De un "te extraño" De esperar al ultimo aliento para decir "lo siento" , De un arrollo con tu nombre Tatuado en las piedras. Tocar tu cara, Sentirme como una extraña.

Acoplarme a esta fatídica realidad, Esperar el alba, Con temor de perecer antes de su llegada. Pienso en lo que no debía y pasar, Te veo, es ahí donde te encuentro, Tu latir condenó al mío a desvanecerse Y tú existencia le susurro a la mía "Detente" Y así lo hizo; Lo siento.

Primavera del 22

» Noches en las que me miraste con esos ojos... profundos como mar inmenso Veces, tantas veces juraste que era yo tú eterno universo Yo te expresaba mi deseo verso a verso, beso tras beso. Noches, veces, versos, besos Palabras más palabras menos de una historia que muy a penas recuerdo Todo fuiste para mi, mis dudas, mis alas, mis ojeras; fuiste mis ganas de seguir. Nada va a cambiarlo, nada va a borrarlo (incluso si el tiempo me hace olvidarlo) Algo quedará lo presiento, algo mas allá del sentimiento, y es que más allá de las canciones fuimos de todo, De todo a nada y de nada a "algo", que te quise lo sé ¿por qué lo hice ? No sé , algún día lo comprenderé aunque es probable que vaya más allá de la razón pues ¿quién le manda al corazón? Quizás fue el momento, culpemos al tiempo si gustas pero existe la posibilidad de que haya sido más que una simple casualidad. ¿Será que lo nuestro fue en vano? Te volviste mi mundo y hoy no me queda nada, te adueñaste de mis noches de mis días de mis sueños de mis poesías, encontré ese "algo" que te volvía diferente a todos un "algo" que tal parece jamás tuviste o ¿es por qué ya no somos los mismos locos que fuimos? Que se bebían los vientos el uno por el otro, a los que se les pasaban las horas como segundos, a los que les quedaba corta la noche para todas las locuras, tal vez de tantos minutos robados el tiempo se cobro llevandose aquel "algo". Hay veces que quiero dejar de pensarlo y otras volver a intentarlo, penseamiento candoroso pues quiero creer que las cosas volverían a ocurrir de la misma manera "jodidamente perfecta" como si de seguir un guion se tratase para mi suerte sea mala o buena parece que de ir y dejar ir a llegado la hora, Si tan solo fuera tan fácil dejar de sentir,

25 de julio de 2023

¿Qué es ?amor??

Sentimiento intenso del ser humano que, partiendo de su propia insuficiencia, necesita y busca el encuentro y unión con otro ser; Es la definición de la palabra "amor" según la real academia española ¿Qué es el amor? la pregunta ha dado vueltas en mi mente le dio lugar a muchas dudas más. ¿Cómo amamos? ¿Por qué amamos? ¿Qué se siente al amar? La realidad es que el amor es de las cosas más versátiles y cambiantes que hay, más efímeras pero a su vez más conocidas. El amor es aquella fuerza estúpida que erróneamente te hace creer que eres capaz de todo pero también la que más indefenso te vuelve es la batalla de la cual ni siquiera la victoria te dará la seguridad de salir ileso. Hay quien no cree en el amor exista, otros en cambio aseguran no conocerlo y alguno que otro que define al amor como obligación pero... no creo que sea así, el amor nace de vínculos reales o imaginarios que se forman con el tiempo y que con esfuerzo se estrechan. El amor es abstracto hay quien llama mariposas a lo que yo ingenuamente etiqueto como náuseas y no será más que la sorpresa de cruzar aquella barrera entre lo conocido y lo ajeno, puedo sentir amor cuando me miran, miradas calidas como un abrazo en el sentido figurado me gusta pensar que el amor es algo así como un sentimiento de seguridad relacionado a sentir tranquilidad y hay quien dice que el amor es dolor y si bien duele creo que vas más allá de eso, más allá de llantos risas, sosiegos y desvelos e incluso más allá de lo que mis palabras pudiesen pronunciar tal vez no existe respuesta correcta a dicha cuestión entonces, amemos con los ojos abiertos o cerrados, sin miedo a dar todo, sin miedo a triunfar amemos a nuestro modo aunque muchos puedan ser llamados locos, "locos" son aquellos que pudieron responder mi pregunta.

Algo te falta vida mía

Esa sonrisa tan divina,
tú linda forma de mirarme.
Tus cuerdas vocales,
hacen algo parecido a magia
al chocar con mi escucha

Ven, suéltate el pelo
conozcamos algo nuevo
Toma mi mano,
sácame a bailar;
toma mi vida,
sácame a pasear.

Eres casi perfecta (casi)
Algo te falta vida mía
"Algo" como yo, querida.

Tranquila,
Ya estás completa.

La mañana después de ayer

Si yo supiera que la culpa llegaba después del placer,
Jamás habría permitido que pasara lo de ayer.

Si la Curiosidad termino matando al gato
Fue por que prefirió perecer antes que desconocer,
Perdona pero, no soy gato
Y seguramente yo habría decidido no conocer.
Si hubiese entendido antes , que uno nunca sabe lo que tiene hasta que lo pierde,
Para eso, sería mejor no tener.
De haber sabido que aquello que tocó se convierte en duda,
Habría hecho lo posible para evitar volverte mi mayor pregunta.

Que complicado es el querer,
Arriesgar y luego temer
Aferrarse para finalmente perder.
¿Qué será de mi?
¿Qué será de ti cariño?
Cuando mi mano tengas que soltar
El día que llegue el momento de marcharme
¿Qué será de ti?

¿Qué va a ser de mi sin ti ?

¿Cómo llamarte extraña si conozco cada parte de ti?

Sin saber quien soy,
Quise que me conozcas.
Te permití llegar a donde nadie había llegado,
Deje que sintieras lo que nadie había tocado.
Ahora debo mirarte como una extraña,
Desconocernos
Fue cuestión de horas
Y cuestión de segundos para que la certeza saliera de la casa azotando la puerta,
Asaltando la calma.
Un diluvió
Un dominó
Descontrol y discordia
Todo está en mi mente,
Pero te tengo de frente dándome mil explicaciones, y no sé quién demonios es Miranda.
No sé ni quién eres,
No se ni quien soy.
Me vuelvo ajena a tu tacto
"Ella está con alguien más"
Decían
Pero te miro con ella,
Hoy soy indefensa
Me derrumbo;
Tú discutes con las migajas
de lo que queda de mi ser.
La neurosis construye un laberinto del cual el sosiego siempre va a encontrar salida, dejándome a
mi perdida, atrapada en mi propia paranoia.
no sé ni de quién es la culpa
Por qué está vez no puedo culpar al reloj
Fui yo quien permitió que se aceleré y ahora el tiempo hace su trabajo , avanza rápido pero el
duelo,
El duelo me mata lento.

No sé qué me haz hecho

No sé que me haz hecho;
Me debes como diez horas de sueño,
la certeza de saber lo que siento,
Y un mes de los pensamientos más bellos.
No sé que me haz hecho;
Llegas a mis palabras por error,
Sigues escondiéndote en cada verso,
Pues te pienso cuando jure no hacerlo.
No sé que me haz hecho;
Soy prófuga de mi propio temor.
Yo te tengo encarcelada en mi mente,
Vuelvo a lo nuestro de forma frecuente.
No sé que me has hecho;
Deseo terminar pronto este juego,
Necesito ser mi dueña de nuevo,
Y respirar a pesar de tu vuelo...